
２００９あいち平和行進ニュース
２００９．６．１ №２ ℡052-932-3219 FAX052-931-2651 愛知県原水協内

職場・地域・学園での取り組み、情報をお知らせ下さい。ニュースにします。

あいち平和行進のＨＰ開設 http://peacewalk.blog78.fc2.com/

２００９年あいち平和行進スローガン！
- 核兵器も戦争もない平和で公正な世界をめざしてともに歩こう！-

☆2010年ＮＰＴ再検討会議へ、核兵器廃絶の声を届けよう！
☆非核３原則を守り、非核・平和を大切にする街をつくろう！
☆９条大好き世界へひろげよう！
☆被爆者に連帯し、原爆症認定訴訟に勝利しよう！
☆ノーモア・ヒロシマ！ノーモア・ナガサキ！ノーモア・ヒバクシャ！
☆原水爆禁止2009年世界大会を成功させよう！

豊橋市→蒲郡市&豊川コース 30㎞ 行進参加 400名
「アピール：核兵器のない世界を」の署名 267筆

平和行進ペナント28本（２日間）
・沿道募金 39,944円

豊橋市役所前１６０人、豊川稲荷公園・海軍工廠慰霊塔前60人、

それぞれ出発集会を開催。本日、２コース実施。

カラッと晴れた天気のもと本日は、豊橋市役所と豊川稲荷公園、２コースを実施。途中、小坂井

町役場にて合流しました。午後からは、ジリジリと暑さも迫る行進となりました。

●豊橋市役所前集会、１６０人で開催。自治体訪問、本日からスタート！

平和市長会議の呼びかける署名に、豊橋市長、佐原光一氏が賛同署名

（県下３番目の蟹江町長、扶桑町長に続く首長署名に）。世界大会の

賛同署名は、市長と議長の揃い踏み。
新婦人の方のリードで始まった、出発集会。いつもの

ように、豊橋市と議会の代表、豊睦会（被爆者の豊橋市

組織）の方、豊橋市職労委員長、共産党の市会議員の皆

さん、そして全国通し行進者、県内通し行進者らが勢揃

いする中で行われました。まずは、佐原光一市長が、平

和市長会議の署名に賛同され、世界大会に関しても議長

共々支持された報告がされ、一同歓声。被爆者の萬屋さ

んは、12歳、小学校６年生の時に被爆した当時の様子を

語ってくださいました。秘書課長の大塚さんは、昨年平

和市長会議に加盟し、推進計画を策定したことを報告さ

れました。すべての会派に要請したことを司会の方から紹介された上で、参加された日本共産党の

牧野市会議員は、「オバマ米大統領の発言は、核兵器廃絶への第一歩」と評価し、ともに奮闘する

ことを表明。長坂市職労委員長は、昨日の募金隊を行っての感想を述べつつ、労働組合としてもい

っそう奮闘する決意を表明。募金とペナントの渡し式を終えスタート。

●豊川稲荷公園・海軍工廠慰霊塔前で出発集会を６０人で開催！
豊川コースは行進に先立ち、8:45から豊川海軍工廠戦没者慰霊塔の前で、60人の参加で豊川平



和集会を開催しました。被爆者の脇内さん、全国通し行進の

松本さん、豊川市議の安間さんによる挨拶、みかわ市民生協

組合員から通し行進者への折鶴、タオル贈呈の後、1945年

8月７日の空襲により犠牲となった2500人以上の方に黙祷

を捧げ、平和、核兵器廃絶への想いを誓いました。

行進は予定通り、9:25に小坂井町役場に向けてスタート。

参加者は例年より多い50人でした。

□ 小坂井町役場前での合流集会!!
町職労の方の司会で歓迎と激励集会が行われました。伊藤

町長、大羽議長ともにご参加いただきました。伊藤町長は、「５２年目の行進。実を結びつつある」

と 大 き く 平 和 行 進 を 評 価

下 さ い ま し た 。 大 羽 議 長

は、「原爆症認定訴訟の大

き な 成 果 は 、 闘 い の 末 勝

ち 取 ら れ た も の 」 と 評 価

し つ つ 、 議 会 、 行 政 と 共

に 、 被 爆 者 へ の 施 策 を 強

め て い き た い と 話 さ れ ま

し た 。 恒 例 で は あ り ま す

が、妻隊お茶の振る舞いを町職の皆さん方からいただきました。

また、豊川市職労の皆さんから、梅干しと折り鶴入りの小さな袋

が参加者に渡され、折り鶴をおるようにとお願いがありました。

□ 蒲郡市役所前・歓迎＆終結集会
市 は 総 務 部 長 の 山 口

さ ん 、 議 会 代 表 は 議 事

課 長 の 鈴 木 さ ん 。 と も

に ご あ い さ つ 。 県 共 同

連 絡 会 を 代 表 し て 、 高

橋 信 平 和 委 員 会 理 事 長

が オ バ マ 氏 発 言 と NPT

会議の点にふれながら、

「2010年5月国民投票

法が施行される。これまで改憲の助走としての動きーイラク、

アフガン、ソマリアとあったが、9条という歯止めがあるが

ためにあくまで助走だった。これが外されれば、戦争への道」

と強調。ご当地でも、2007年の陸自の行軍訓練では50回を

数えている。海外派兵、米軍再編が強行される中、私たちの

取り組みがとても重要と話されました。共産党を代表して団

長の柴田さん、折り鶴会からは牧原さん、全国通しの矢部さ

ん、松本さんと話され、東三河をもとに歩く会の高橋さんらで締めくくられました。

まとめの中で、沿道募金39,944円、署名267筆と報告され、参加者全員で大きく確認し合いま

した。

６／２（火）のコース
①岡崎市役所→白山神社前（昼食）→安城市役所→COOP安城よこやま・交流会

9:00～9:20 12:20～13:50 15:00 15:20～15:30 15:30～

②豊田市役所→豊田市役所 ■６／３（水）のコースは、知立市役所が

18:00～18:20 19:20 出発点です。集会は9:30からです。

－平和行進のよろこび－

統一を大切にする、あいち

平和行進を作りあげた人が再

開することは本当にうれし

い。今年も湖西の引継ぎ集会

で天白の中村さん、御津の宮

島さん、豊橋の白井さんと懐

かしい話ができて感無量。こ

れから１１日間誰に会えるの

か楽しみです。（県内通し行

進者代表／西岡久男）



あいち平和行進のＨＰ開設（★愛知県原水協のＨＰにもつながっています）




